

nicht unsere lautesten, sondern unsere stillsten Stunden.

Friedrich Nietzsche

Liebe Mitglieder, liebe fleißige Helfer und Freunde der Rheuma-Liga-Arbeitsgemeinschaft Erlangen,

Weihnachten steht vor der Tür - wir nehmen dies zum Anlass, auf das vergangene Jahr zurückzublicken.

Es waren bewegte Zeiten, keine Frage. Suche nach neuen Bäder, Neuerungen vom Landesverband und Vieles mehr, haben unseren Arbeitsalltag und unsere gewohnten Prozesse durcheinandergewirbelt. Rückblickend können wir behaupten, die diesjährigen Herausforderungen gemeistert zu haben.

Weihnachtszeit ist auch die Zeit zum Innehalten und Danke sagen:

Vielen Dank für die gute und angenehme Zusammenarbeit.

Vielen Dank für das entgegengebrachte Vertrauen.

Vielen Dank für Ihre Treue.

Wir freuen uns darauf, auch im nächsten Jahr wieder für Sie da zu sein und Sie zu unserer 40 jährigen Jubiläumsfeier der Rheuma-Liga Erlangen begrüßen zu dürfen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein friedvolles Weihnachtsfest voll glücklicher Augenblicke.

Kommen Sie vergnügt ins neue Jahr – Gesundheit, Freude, Zufriedenheit und Glück sollen Sie begleiten.

Ihr Team der Arbeitsgemeinschaft Erlangen

und ein gutes neues Jahr